



Fran Peláez

Socio fundador de PenalTech



Qué son y cómo evitar las ciberestafas

Todos hemos oído hablar de los delitos que se comenten a través de Internet y las nuevas tecnologías (mejor denominados ciberdelitos) y, por supuesto, de las ciberestafas, pero ¿realmente sabemos lo mínimo necesario para defendernos de este tipo de ataques?

En este caso, más que en otros muchos, la información es poder. Saber realmente lo que está pasando en la red y en las TIC, es fundamental para que no se nos quede la mirada un tanto perdida y las cuentas bancarias a cero (o cosas peores...).

Por eso, hoy voy a darte algunas pautas que te servirán para conocer más y mejor las posibles actividades de los profesionales de las ciberestafas.

1.

¿Qué es esto de las ciberestafas?

Existen distintas modalidades de cibercrímenes [\[i\]](#), entre los que encuentran los ciberataques réplica [\[ii\]](#). Uno de estos ciberataques son las ciberestafas, **que vienen a ser conductas delictivas paralelas a las del mundo físico pero adaptadas al mundo virtual**, es decir, son réplicas de otras conductas delictivas anteriorme ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |